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Aos dezessete dias do mês de abril de 2018, às 10:30 hs, na Sala de Reuniões do 1 
CCTA, deu-se início a reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, com as 2 
presenças dos professores Carlos Azevedo, Carmélio Reynaldo, Dinarte Varela, 3 
Fabiana Siqueira, Marluce Pereira, Pedro Benevides, Ramon Nascimento, Suelly 4 
Maux, Joana Belarmino e o professor e Chefe de Departamento, Edônio Alves. Ao 5 
se iniciar a sessão, o professor Edônio Alves deu espaço para os docentes se 6 
manifestarem a respeito da proposta de ajuste de calendário letivo da Pró 7 
Reitoria de Graduação - PRG. Primeiro ao usar da palavra, o professor Dinarte 8 
Varela afirmou ser o posicionamento da PRG algo que desregulamenta 9 
resoluções de instâncias colegiadas superiores desta instituição, a exemplo do 10 
Consepe. O professor Carmélio Reynaldo atentou para a desnecessidade de 11 
proceder com reajuste de calendário, conforme sugerido pela Pró Reitoria em 12 
questão, dado que, em experiências passadas, quando os processos e 13 
procedimentos administrativos eram feitos predominantemente de forma 14 
manual, a postura antiga, que não propunha aulas aos sábados ou a inclusão de 15 
outras novidades críticas dessa proposta, conseguia reajustar o calendário 16 
escolar. Diante do exposto, o professor Edônio Alves propôs a criação de 17 
documento que listasse princípios basilares presentes nas resoluções a que se 18 
referiu o professor Dinarte Varela e que reivindicasse a preservação dos 19 
mesmos.  O chefe do departamento propôs ainda que o documento fosse feito 20 
pelo professor Dinarte Varela, sugestão que foi bem recebida pelos demais 21 
presentes. No entanto, o professor Dinarte Varela aconselhou o Departamento 22 
aguardar por novo documento da PRG, com novo posicionamento, algo que, 23 
segundo ele, estava prestes a ser divulgado, uma vez que departamentos de 24 
outros Centros já haviam apresentado resistência quanto a essa propositura de 25 
ajustamento de calendário oferecida pela Pró Reitoria de Graduação. A sessão foi 26 
concluída entendendo-se que não seria criado o documento com a posição do 27 
DEJOR sobre o assunto até nova manifestação da PRG. Não havendo mais nada a 28 
tratar, portanto, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei a 29 
presente ata que será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado 30 
aqui referenciado.   31 


